



2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ

インスピレーションになろう BE THE INSPIRATION



撮影:三宅孝治 会員

Rotary  倉敷南ロータリークラブ
国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7.1961
〒712-8001 倉敷市連島町西之浦414ヘルスピア倉敷

第 2791 例会 R.Song 「奉仕の理想」 天候 : 晴れ No.2791/2019.4.5

Guest なし

Visitor なし

出席 会員数 64名 (うち出席規定免除者②名⑤13名)

4／5の出席率 70.18% (出席者40名、内⑤8名)

3/15出席率補正 81.25%、3/24出席率補正 100%

欠席 安藤、浅見、江澤、樋口、北尾、小瀬、中西、緒方、田原、埋見、和田、
渡辺(英)、山口、山中、横道、鳶田(晴)、中根、各会員 (17名)

柘野会長

- ・248番目の新元号「令和」が発表されました。これから色々なモノが変化していく世の中で、柔軟な発想が生まれてきそうないい元号だなと思いました。共同通信社の調査によると「令和」について73.7%の人が好感を持てるご回答している。理由は、新しい時代にふさわしい。響きが良い。伝統を感じさせる。
- ・万葉集感万葉集卷五「梅花歌三十二首」には、詩歌の背景や趣旨を説明する「題詞」の中に「于時初春令月 氣淑風和」(初春の令月にして、氣淑く風和ぎ、梅は鏡前の粉を披き、蘭は杯珓後の香を薰す)という語句があり、意味は厳しい寒さの後に春の訪れを告げ、見事に咲き誇る梅の花のように、人々が明日への希望を持って、それぞれの花を大きく咲かせることができるというものです。
- ・4月3日第91回選抜高校野球大会の決勝戦が甲子園球場で行われました。愛知県の東邦高校と千葉県の習志野高校の対戦で、6-1で東邦高校が30年ぶりに優勝しました。前回の優勝は平成元年で平成の最初と最後に優勝したことになります。そして、優勝で、単独最多の6回目の選抜制覇になります。

幹事報告 (沼本幹事)

- ・末長地区ガバナー事務所より、4月のRレートについて1ドル110円 他、報告22件
- 親睦家族委員会 (奥山委員長)
 - ・4月生まれの会員紹介:柳楽、杉原、三宅(孝) 会員の3名

【雑誌記録委員会（藤井委員長）】

- ・「タリ一の友」4月号の紹介：横書（特集：命の重み感じていますか？）（米山梅吉記念館、創立60周年）、縦書P.18（高速道路の豆知識）など

【第1回新理事役員会報告（永井会長エレクト）】

- ・次年度クラブ運営方針（案）：「We Connect Communities」①地域との繋がりを持ち②魅力あるクラブに③会員増強でより生き生きとしたクラブに④60周年に向けて⑤SNSで倉敷南クラブの認知度向上等、報告がありました。

S M I L E 報告（渡辺（祐）S.A.A）

- ・三宅繁会員：3/25 新物流センターが完成しました。
- ・柘野会長、三宅副会長、沼本幹事：堀木会員のイニシエーションスピーチを歓迎して。
- ・堀木会員：本日、イニシエーションスピーチをさせていただきます。
- ・山本勲会員：第2回ゴルフ親睦会Bチームで優勝。有難うございました。
- ・高田会員：先日、映画「グリーンブック」を観ました。人種問題を扱った映画で人と人の思いやりのある心の交流を描いていて心を打たれました。
- ・齋藤会員：①視察でスイス、ドイツに行き20年ぶりにチェコの友人に会えました。②ゴルフ懇親会に多くのご参加をいただき、ついでに優勝しました。色々ありがとうございます。
- ・原会員：家内に美しいお花を有難うございました。
- ・土井会員：家内の誕生日に素晴らしい花束を有難うございました。
- ・古田会員：妻の誕生日に素敵なお花を届けていただき有難うございました。

◆プログラム卓話イニシエーションスピーチ 堀木幹夫会員（水島ガス（株）代表取締役社長）

- ・名古屋生まれ。名古屋と言えば名古屋城でしたが、最近は名古屋飯が有名です。「味噌見込うどん」「小倉トースト」「手羽先のから揚げ」「鰻のひつまぶし」「あんかけそば」などがあり、倉敷に来てからはこれらを恋しく感じるようになりました。大学で初めて東京暮らしをすることになりました。朝・夜の賄い付きの寮で4年間こちらにお世話になり、その御蔭で自炊能力が全く身に付きませんでした。1982年東邦ガスに入社。愛知・岐阜・三重県の家庭にガスを供給している会社で営業や人事財務などの業務、また労働組合の専従役員を9年程務めました。30代後半にはレストラン事業の経営にも参画し「高級和食」「とんかつ・焼肉」「イタリアンレストラン」「ゴルフ場レストラン」等々、その一つプライダルレストランでは、料理の鉄人初代フレンチの鉄人石鍋さんと一緒にさせていただいた。
- ・岐阜時代には、岐阜で最も古い岐阜RCに加入させていただきましたが、残念ながら9ヶ月で転勤のため退会。2017年水島ガスへ転勤、現在に至る。趣味はどんなに弱くてもドラゴンズの応援です。ゴルフは好きですが腕前は…です。今後とも宜しくお願ひいたします。

例会プログラム予定：

2019.4.12（金）卓話 イニシエーションスピーチ

中西 充 会員

2019.4.20（土）親睦家族例会

於 香川県直島方面